

Welpentreffen

24.05.2012 20:45

Momentan habe ich mir eine Sommergrippe eingefangen...aber bis Montag bin ich wieder auf dem Damm.Das Wetter hier soll ja auch noch schön bleiben, da können wir den Garten unsicher machen



Allen eine gute Anreise!

Heute abend waren wir im Garten, Ralf hat Sand verteilt, da wir unter den Obstbäumen gerne Rasen haben möchten.Ich habe alles mit Gänsedraht abgesperrt, den finden die Cavaliere aber lächerlich. Sie hopsen drüber, kriegen ihre dollen 5 Minuten und jagen wie verrückt durch den Sand. Ich habe einige Fotos in die Galerie unter "Unsere Hunde" gestellt und sie den einzelnen Hunde zugeordnet.



Mia liebt den Hoppel

Einen Kommentar schreiben